

EDE

Ecole en Direct

www.ecolendirect.fr



L'Ecole en Direct (EDE), fondée en 2012 est pionnière dans l'enseignement en ligne à Ouagadougou au Burkina Faso. Forte de valeurs telles que l'innovation, la qualité et l'expertise l'EDE propose des diplômes de niveau Licence et Master ainsi que des certifications professionnelles accrédités par le CAMES.

L'école s'est illustrée au niveau national durant la période COVID pour son expertise en matière de formation en ligne. L'EDE délivre des formations dans le domaine du management, gestion, marketing et logistique.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégie des Organisation et des Ressources Humaines

- **Foundation Degree** – Assistant(e) des Gestion des PME
- **Mastère Européen** – Management et Stratégie d'Entreprise

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- **Bachelor Européen** – Communication

10. Environnement, Ressources Naturelles, Développement Durable

- **Mastère Européen** – Environnement

Autres programmes et certifications proposés par l'école

Licences

- Management-qualité-hygiène-sécurité-environnement
- Gestion de Projet
- Gestion des Ressources Humaines
- Transport-Logistique
- Assistante de Direction
- Marketing-Management
- Finance-Comptabilité

Masters

- Management-qualité-hygiène-sécurité-environnement
- Gestion de Projet
- Gestion des Ressources Humaines
- Marketing-Management
- Management des prestations-Logistique
- Gestion des collectivités territoriales
- Finance-Comptabilité

Certifications professionnelles

- Techniques de rédactions des Termes de Références TDR
- Fondamentaux du E-journalisme
- Gestion de Projet : les bases d'un projet innovant

LES + DE L'ÉCOLE

- Service de stages et emplois
- Vie associative
- Bourse sociales « Isabelle Balma »
- Réseau Alumni
- Partenaires : CAMES (Conseil Africain et Malgache pour l'Enseignement Supérieur) ; ABMAQ (Association Burkinabé du Management de la Qualité) ; ISCAE (Institut Supérieur de Comptabilité et Administration des Entreprises)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Cours de double diplomation avec l'Institut supérieur de comptabilité et d'administration des entreprises (ISCAE Djibouti).



VIE ASSOCIATIVE

- **Club étudiant** : partage interculturel autour des thématiques liées à l'histoire, la culture, la musique



CHIFFRES CLÉS

2000 étudiants - 10 enseignants

3 partenariats

Date de création : 2012

3 Awards et récompenses : Grand prix des écoles africaines 2017 (Bronze), Grand prix des écoles africaines 2019 (Or), Trophée du meilleur service en ligne 2018

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : CAMES, ABMAQ, ISCAE, Diplôme reconnu par l'Etat Burkinabé



INFOS PRATIQUES

Rue Nomba Mahamadi
Ouedraogo
Ouga 2000,
BURKINA FASO
+226 68 11 26 71
+226 65 19 08 47
commercial@ecolendirect.org



INFOS RÉGION

Transports
www.ontb.bf/pratiques/formalites

Tourisme
www.ontb.bf/visites/sites-touristiques

Collectivités
www.sig.bf

Patrimoines Remarquables
www.ontb.bf/visites/sites-touristiques
Les cascades de Banfora
Les dômes de Fabadougou



EDE

Ecole en Direct

www.ecolendirect.fr



L'Ecole en Direct (EDE), founded in 2012 is located in Ouagadougou, Burkina Faso, and is a pioneer in online teaching. Based on such values as innovation, quality and expertise, the EDE offers degrees at Bachelor's and Master's level as well as professional certification accredited by the CAMES (African and Malagasy Council for Higher Education).

The school distinguished itself at national level during the COVID crisis for its expertise in online teaching. EDE delivers courses in management, marketing and logistics.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- Foundation Degree – SME Administrative Assistant
- European Master's – Management and Business Strategy

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Communication

10. Environment, Natural Resources and sustainable development

- European Master's – Environment

Other programs and certificates offered by the school

Bachelor's

- Quality, Hygiene, Safety and Environmental Management
- Project management
- Human Resource Management
- Transport and Logistics
- Executive assistant
- Marketing and Management
- Finance and Accounting

Master's

- Quality, Hygiene, Safety and Environmental Management
- Project management
- Human Resource Management
- Marketing and Management
- Logistics management
- Local authority Management
- Finance and Accounting

Professional Certification

- Techniques for Drafting Terms of Reference
- Fundamentals of E-journalism
- Project management : basics of innovative projects

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Internship and employment department
- Community life
- « Isabelle Balma » grant for students in need
- Alumni network
- Partners : CAMES (African and Malagasy Council for Higher Education) ; ABMAQ (Burkinabe Association for Quality Management) ; ISCAE (Advanced Institute for Accounting and Business Administration)



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Double degree with the Advanced Institute of Accounting and Business Administration (ISCAE Djibouti).



CAMPUS LIFE

- Student club: shared intercultural themes linked to history, culture and music



KEY FIGURES

2000 students - 10 teachers
3 partnerships
Date of creation: 2012
3 awards and prizes

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: CAMES, ABMAQ, ISCAE



PRACTICAL INFOS

Rue Nomba Mahamadi
Ouedraogo
Ouga 2000,
BURKINA FASO
+226 68 11 26 71
+226 65 19 08 47
commercial@ecolendirect.org



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
www.ontb.bf/pratiques/formalites

Tourism
www.ontb.bf/visites/sites-touristiques

Local government
www.sig.bf

Famous heritage
www.ontb.bf/visites/sites-touristiques
Banfora cascades
Fabédougou Domes



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles